



Stadt Rösrath  
– Die Bürgermeisterin –  
Ratsbüro  
Hauptstraße 229  
51503 Rösrath

23.04.2024

---

### **Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

ich bitte Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung des Stadtentwicklungs-, Planungs- und Verkehrsausschusses zu setzen.

Wünschenswert wäre, wenn die Verwaltung das Thema unabhängig von der Beschlussfassung zwischenzeitlich erledigen würde.

### **Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung fordert den zuständigen Träger auf, die Ampel auf der L288, Ortsein- und Ausgang Forsbach/Bensberg, Ecke Holzmarkt, wieder verkehrsabhängig einzustellen.

---

### **Begründung:**

Die Ampel funktioniert in Fahrtrichtung Bensberg seit rund sechs Monaten nicht mehr verkehrsabhängig. Die Ampel bleibt auf „grün“ auch wenn sich keinerlei Fahrzeuge mehr auf der Bahn befinden.

Die anderen Kreuzungswege (Holzmarkt/Feldstraße oder aus Bensberg kommend in Richtung Forsbach) schalten korrekt um. Allerdings staut sich an diesen Kreuzungsteilen der Verkehr länger als notwendig, da die Grünphase an der besagten Stelle nicht umspringt. Gerade am Nachmittag lässt sich regelmäßig ein Rückstau bis tief in den Wald beobachten, der in der Form nicht nur aufgrund des hohen Verkehrsaufkommens zustande kommt.

Die lange Grünphase sorgt aber auch für eine verstärkte Beschleunigung auf „grün“ zu, die ebenfalls nicht wünschenswert ist.

Informelle Eingaben führten leider bisher nicht zu Verbesserungen.

Unsere Fraktion hatte ebenfalls einmal angeregt, dass die Fußgängerschaltungen parallel verlaufen sollen. Wenn die nicht „rechtzeitig“ anfordern müssen die eine ganze Ampelphase lang warten.

---

Yannick Steinbach  
Fraktionsvorsitzender